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◆ 会長挨拶           若海宗承会長 

◆ 会長挨拶           若海宗承会長 

 皆様こんにちは。本

日もお忙しい中、多く

の会員の皆様にご参加

を頂きありがとうござ

います。いつもの事な

がら会場運営委員会の

皆様には早い時間から

のご準備、例会後の片付けに感謝申し上げます。前

回 4月 23 日に久伊豆神社で開催を致しました例会

では、小林威朗会員に神社境内のご案内を頂きまし

たが、大変評判が良く多数のお褒めの言葉を頂いた

事を大変嬉しく思います。近藤プログラム委員長、

威朗さんありがとうございました。 

 さて、GW がございましたので 2週間ぶりの例会と

なりますが、皆さま GWは如何お過ごしになられた

でしょうか。残念ながら私は行けなかったのですが

3日には鑑賞部会の呼びかけで多くの会員の皆さん

で越谷アルファーズの試合観戦にいかれたと聞いて

おり、みごとアルファーズが勝利し 11日からの千

葉との対戦において勝ち抜けば B1リーグへ昇格で

きるとお聞きしました。B1 リーグへ昇格すると新ア

リーナの問題もあるそうですが、是非越谷の地で引

き続き活躍をして頂きたいと思います。 

 本日は鈴木義隆会員･吉村尚希会員によるｲﾆｼｴｰｼｮ

ﾝｽﾋﾟｰﾁとなります。今年度は須藤さん･増田さん、

そして本日の鈴木さん･吉村さんの 4名に入会頂い

ており、改めて入会推薦申込書を見返しました。鈴

木さんの申込書はとても綺麗な字で書かれていたの

で面談の時に字が綺麗ですねとお聞きしたら奥様が

書いたと。吉村さんはパソコンで全て入力をされて

いて几帳面な性格が出ておりました。入会申込書ひ

とつとってもそれぞれの性格等が出るのだと思いま

した。 

最後になりますが 6月 8日に開催をされます公開

例会について案内をさせて頂きます。例年ですと最

終例会の前週等に会長･幹事の一年間を振り返って

としてプログラムがされますが、近藤委員長より振 

 

 

り返る必要ないですよねと言われ、渋々了解をいた

した所であります。近藤委員長としては今年度の活

動方針であります『笑顔溢れるクラブ活動、奉仕活

動』を実践し、もう一つのテーマである弱者へ目を

向けるプログラムを考える中で、健常者と障碍者の

笑顔を共有し、障碍の有無によって分け隔てられる

事なく、相互に人格と個性を尊重しあいながら共生

する社会（共生社会）の実現を目指す一助となる事

を目的とし、今回の公開例会を発案頂きました。ま

た、このプログラムに対して吉村さんの前任者であ

る常峰さんに賛同を頂き、明治安田生命さんとして

の協力の申し出があった事から協賛を頂く事となり

ました。公開例会の内容については近藤プログラム

委員長より後ほど委員会報告でありますのでお聞き

下さい。それでは本日の例会を入れて残り 7回とな

りましたが楽しく例会を皆で過ごして参りましょ

う。 

◆ 幹事報告           中村聡久幹事 

1、本日 例会終了後に 3

階大会議室にて定例理事

会を行います。理事･役

員の皆様、ご出席宜しく

お願い致します。  

2、日本事務局よりお知

らせです。5月 1 日よりロータリーレートが 1ドル

＝151 円から 157 円に変更となっております。  

3、ロータリーの友･IM 報告書等を BOX にお入れしま

したのでご確認下さい。尚、4月 28 日の会長･幹事

会にて IMの会計報告があり、当クラブに 10万円 

強の返金がありました。  

◆ 次年度幹事報告        横家 豪副幹事 

1、本日、①次年度委員会

構成表（案）を皆様の BOX

にお入れ致しました。ご

自分の所属委員会をご確

認の上、ご意見のある方

は次年度会長･幹事までお

申し出下さい。②次年度の各委員長にご案内させて

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 58 名 68.23％ 15 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp 
◆会⾧／若海 宗承 ◆副会⾧／豊田 高行 ◆幹事／中村 聡久 ◆クラブ会報委員⾧／ 澤幡 智史 
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頂いた委員会活動方針並びに予算を幹事または事務

局へ、大至急ご提出下さいますようお願いします。

③会員名簿（案）を回覧しますのでご確認をお願い

します。変更がない場合は OK、ある場合は二重線を

引いて加筆して下さい。 また顔写真の変更希望の

方は変更希望とご記入下さい。  

2、来週 14日の例会終了後に 3階大会議室にて次年

度理事会を行います。次年度理事･役員の皆様、ご

出席宜しくお願い致します。  

◆ 委員会報告等 

プログラム委員会     近藤正成委員長 

今回、越谷ロータリー落語会を企画しております。

6月 8日の土曜日 13 時開場、場所はサンシティのポ

ルティコホールとなります。6月 8日は土曜日です

ごく忙しい時だと思いますが 13 時から夕方までお

時間拝借します。若海年度終わりが良ければ全て良

しではないですが盛り上げたいと思いますので、皆

ご参加いただきますようお願いいたします。 

ロータリー財団      松田繁三委員長 

残り 2ヶ月となりました。5月のレートは 157 円で

す。非常に心苦しいのですが、157 円、もしくは来

月も 156 円くらいだと思いますがぜひ寄付されてい

ない方は、ロータリー財団にぜひご寄付をよろしく

お願いします。 

ロータリー情報委員会   豊田高行委員長 

今年度第 3回の家庭集会を 5月 21 日火曜日に行う

予定です。コミュニティセンターの第 1第 2会議室

です。その後木曾路で懇親会となっています。家庭

集会はこの間もやったと思うのですが、入会した

方々に対してのオリエンテーションという形ではな

くて、あくまでも家庭集会という一つのテーマに基

づいて雑談形式で喋っていただき、親睦を図ってい

ただきたいということです。今回のテーマは「ロー

タリーライフとは」ということで皆様方と語り合っ

ていただければなと思っておりますので、多くの皆

様のご参加をお願い申し上げます。 

雑誌広報委員会     野口和幸委員長 

ロータリーの友をお配りさせていただきましたの

で、抜粋してご紹介させていただきます。 

表紙の 1ページめ、このグリーンのページ、ラーニ

ングセンターでリーダーシップのスキルを磨こうと

いう QR コードが付いているページがございます。

こちらはロータリーの会員の皆さんでしたらどなた

でも、このラーニングセンターのコース、研修の動

画がございますので、リーダーシップを磨くという

テーマでご覧をいただければとおもいます。そて、

次のページ会長のメッセージで、この 1年間メンタ

ルヘルスにフォーカスして取り組んでこられたとい

うことです。持続的な変化の兆しが続けていると見

えてきたよということで語られていらっしゃいます

そして、7ページからが特集です。青少年の育成を

支援するということで、ライラの活動の紹介ですが

世界的な人口減少がある中で若い力をどんどん育て

育んでいくことが大切だというところで、活動の紹

介がありますので、ご一読いただければと思います

そして、逆のページからの縦組みのところを 1枚め

くっていただきますとスピーチで IM の基調講演で

福井県の若狭高等学校の小坂先という方が講演をさ

れた記事。サバ缶宇宙へ行くというもので書かれて

います。非常に興味深いものですので、ぜひご一読

をいただければと思います以上です。 

◆ 結婚・誕生祝 

誕生祝：山田二三夫、中川 訓、松田繁三、長澤告

幸、中村 守、大沢日出夫、天草大輔、江藤真吾、

濱野世嗣、城岡太史郎、小森秀彦、中里智博 

結婚祝：山田二三夫、清松瑤一郎、井橋吉一、神戸 

廣通、江原武男、森久保晶彦、木村淳一、瀧田貴夫 

小林 威朗、鈴木 隆広 

◆「イニシエーションスピーチ」 

◎鈴木義隆会員   

 皆様こんにちは。今年

2月に入会させて頂いた

鈴木義隆と申します。私

は 1978 年 8 月 21 日に越

谷市で長男として生を受

け、現在に至るまで越谷市に在住しております。私

の父はサラリーマンで母は看護師でした。約 50年

前に母は中川耳鼻咽喉科に勤務しており、そこに父

が入院したのがきっかけで私の両親は出会ったと聞

いております。それ以上詳しく聞いた事は無いので

おそらく父が入院中に母をナンパしたのだろうと考

えています。学歴は小学校 4年生まで南越谷小学校

に通いその後鷺後小学校に転校、栄進中学校、栄東

高校、城西大学を卒業しております。小学生の頃は

2年生から 5年間少年野球をやっていました。本当

はサッカーをやりたく越谷 FCのセレクションを受

けに行ったのですが、母が日にちを間違えて入れな

かったので野球を始めました。中学校では漫画スラ

ムダンクの影響を受けてバスケットボール部に所属

し高校までの 6年間続けました。バスケットボール
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は手が大きい方が有利なのですが、私の手は女子よ

りも小さい事がある位に小さいです。具体的にはこ

の会の米山会員より 1.5 関節位小さな手です。その

手の小ささを補う為に人一倍練習はしたのですが練

習量ほど上手くはなれなかったです。また高校 2年

の時に 1ヶ月間、イギリスにホームステイの留学を

しました。その 1 ヶ月間は世界中から留学生を受け

入れている学校に通っていたので世界中の国々の方

と交流ができました。特に印象的な国籍はブラジル

人で、廊下ですれ違う時はサンバのノリでハイタッ

チを求められました。そんなノリを経験した事が無

い私は相当なカルチャーショックを受けた事を記憶

しています。その経験が影響してかいまだにカラオ

ケではサンバのノリの歌を歌う事があります。また

留学中に同い年のスペイン人の女性に出会いました

髪はブロンドでモデルのようなスタイルの女性だっ

たので留学中はそのスペイン人と仲良くなる為に苦

手な英語で必死にコミュニケーションを取りました

そして無謀にも留学の最後に告白をしたのですが断

られました。英語が苦手だった為、断り理由をきち

んと理解が出来なかったのですが、おそらく興味が

ないと言われました。フラれてスペインの住所も教

えてもらえない結果で私の高 2の夏の 1ヶ月の恋は

終わりました。このような感じで高校時代を遊んで

過ごしていた為、勉強は留年しない程度しかせず英

語もスペイン人とお付き合いが出来なかったので苦

手のまま常に学年でワースト 5番位の成績でした。

その後大学に通い遊ぶお金を稼ぐ為にバイトを沢山

しました。北越谷にある栄光ゼミナールで塾の講師

と越谷郵便局の本局で夜勤のバイトとローソンの夜

勤のバイトを掛け持ちしました。夜勤のバイトの良

い所は夜お酒を飲んだ後に働ける点です。酔った状

態での仕事はきつかったのですが、誰よりも仕事を

頑張っていたのと周りの同僚に恵まれたので許され

ていたのだと思います。さすがに塾の講師をする時

は生徒に臭いでばれてしまうのはマズいのでお酒は

飲まずに授業は行いました。そして私の人生の大き

な転機は 26 歳の時でした。その年から私は毎月久

伊豆神社へ参拝に行くようになり、現在も欠かさず

毎月参拝しています。きっかけは社会人になってか

ら仕事も遊びも自分なりに全力だった頃、年が変わ

ったばかりの 1月 1日に私はお酒に酔い過ぎてしま

い、恥ずかしながら久伊豆神社で参拝客が大勢いる

中、服を脱いでしまいました。その年の 1年間は神

様が怒ったのか酷い 1年となってしまい、今までの

45 年間で一番体調が悪かったのは 20 年前のこの 1

年間ですし、会社も退職し他にもたくさんの酷い事

がありました。具体的な酷い内容はお酒の入った席

でなら話せる内容なので、この場では控えたいと思

います。そんな 1 年間を振り返った時に、年始に久

伊豆神社で服を脱いで迷惑をかけた事でこのような

1年間を過ごす事になってしまったと考え、私は翌

年から真面目に毎月久伊豆神社に参拝をするように

なりました。それから約 20 年間欠かさず通い続

け、ずっと運気が良い気がしています。 

 私の会社の話しをさせて頂きます。私の会社は売

買･賃貸･管理をしている不動産会社です。令和 4年

1月に法人登記しました。現在 5 名の従業員と日々

頑張っております。1週間後に社員がもう 1人増え

ます。従業員には常に笑顔で楽しく働いてもらいた

いと考え、そんな会社作りを目指しています。お客

様にも常に喜んで頂き笑顔になって頂ける事を目標

に仕事に取り組んでいます。 

 最後になりますが越谷 RC への入会を承認頂きあ

りがとうございます。1日も早く皆様に溶け込める

よう精進しますので、これからご指導の程宜しくお

願い致します。 

◎吉村尚希会員 

 皆様こんにちは。吉村

尚希と申します。4月

に、この素晴らしい先輩

方が、築き上げた伝統あ

る、越谷ロータリクラブ

に常峰の後任として入会

させていただき、また、本日はこのような機会を与

えてくださり誠に有難うございます。 

 それでは自己紹介、そして現在の仕事の順に進め

て参ります。まずは、わたくしの自己紹介ですが私

は、1971 年（昭和 46 年）に神奈川県の湯河原とい

う、温泉町で生まれました。年は違いますが、今大

活躍中の大谷翔平さんと同じ誕生日に生まれた事が

最近の自慢です。生んでくれた両親については、生

まれが湯河原だけに母は旅芸者で、父は大物政治家

と言いたいところすが実際の両親は共に美容師で 2

人仲良く、共に「自称カリスマ美容師」と言ってお

ります。父に至っては、昭和１３年生まれで当時、

新宿で修行していたころ男性美容師は３名しかいな

かった、そして自分こそが、初代カリスマ美容師と

得意げに語っておりました。いい加減な両親に育て

られてしまいました。幼少期は、両親の職場の美容

院が遊び場で、座敷に向かう芸者さんご用達の、美

容院でした。父が芸者さんたちの髪を結い、母が着

付けをしたりする姿を見て育ちました。待合室では

芸者さんたちが花札をしているのを見て博打を覚え

ました。また、お姉さん達からお使いを頼まれ、タ

バコを買いに行きお駄賃をもらう。今思えばあの頃

ウーバーイーツを創業しておけばと後悔しておりま

す。さらに、今の仕事でも役に立つ特技の一つです

が、芸者の待合室で繰り広げられる女性の世界を見

てボスキャラの見分け方、上下関係女性の怖さ・強
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さ・そして優しさを覚えました。私がまだ 5～6歳

の頃でした。人生を変えた瞬間でした。その後、小

学生からは神戸に移り住み、関西弁を学びました。

また、学生時代は中学～大学までサッカーに夢中に

なりました。大学途中でケガでサッカーを断念した

後は、バックパッカーとしてオセアニア・アジアを

まわり旅の途中で何度か死にかけましたが、現在に

至ります。現在は、妻１人、子供は中３の長男と、

小５の長女の４人家族ですが、妻は３人家族と思っ

ているようです。自宅は練馬区の石神井公園の近く

にありますが、週末家に帰る時は、事前に予約が必

要です。「帰ってもいい？」とＬＩＮＥで予約をし

ます。「なんで？」は予約不成立。これ以上はお察

しください。趣味は、ゴルフとテニスです。ゴルフ

は仕事を通じてゴルフに行かせていただくことが増

えましたのでとても下手ですが、最近ゴルフが楽し

くなってきました。テニスは、娘がテニスを始めた

ので練習相手がきっかけで最近楽しくなってきまし

た。このように、大した特徴も無い学生時代を送っ

ていましたが、卒業後、ご縁あって当時、明治生命

に入社する事になりました。 

 ここからは仕事内容についてお話を致します。明

治安田生命保険相互会社に勤務しております。2004

年に明治生命と安田生命が一緒になりできた会社で

す。私は平成 6年に、当時の明治生命に入社しまし

た。歴史は、1881 年（明治 14年）創業で、国内生

保で一番古く日本初の生命保険会社です。金融機関

にありがちな転居ですが過去、11回の転居でほぼ東

京と大阪の往復です。深く濃い勤務地が多く、東京

では足立区、蒲田、大阪では、京橋・十三を担当し

ました。思い出深いのは、ススキノの有る「札幌支

社」と原発問題を抱えた「いわき支社」です。スス

キノではお酒を大量に浴び、福島では放射能を大量

に浴びました。もちろんススキノでは、たくさんの

夜のお店を見学し調査力を養い、福島ではあの有名

な第一原発の敷地内へ見学に入り事故当時の現場の

状況や長としての決断力を学ぶ事ができまた。また

現在会社では、大きな２つのプロジェクトが進行さ

れており１つは、「みんなの健活プロジェクト」、も

う 1 つは「地元の元気プロジェクト」す。説明する

と長くなるので、一言で言えば地元のお役に立と

う！ みんなの健康意識を高めよう！です。 

 たいしてお役に立てることはないですが、皆様の

少しでもお役に立てる事として、Jリーグタイトル

スポンサー、日本女子ゴルフ協会オフィシャルパー

トナーをしております。これ以外に、小田和正コン

サートチケット、三菱系・芙蓉系のビジネスマッチ

ングなどお声かけていただければと思います最後と

なりますが、私のような金融機関に努めている者

は、転勤がございます。在籍中は、出来る限り皆さ

ま方と友好を広め、地域への奉仕活動に積極的に参

加してまいりたいと思います。 

◆ 奨学金等授与 

米山奨学生 徐 啟懐さん 

交換留学生 ユリウス君・ホストファミリー 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

米山奨学生 徐 啟懐さん、交換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①鈴木義隆さん毎月久伊豆神社に行かなくても例

会に参加頂けたら毎週 小林威朗さんにお会いでき

ますのでご利益がありますよ。②吉村尚希さんｲﾆｼｴ

ｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁありがとうございました。前任者は横峰･

縦峰と呼んでおりましたが吉村さんを命名致しま

す。ロッド吉村です。③近藤委員長「終わりよけれ

ば全て良し」と言われると、今までが悪かった様に

聞こえましたね。/若海宗承会長 

＊①鈴木さん･吉村さんｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁありがとうご

ざいました。楽しく聞かせて頂きました。②横家部

会長始め鑑賞部会の皆様 5／3のアルファーズ応援

会とても楽しめました。企画して頂きありがとうご

ざいました。/中村聡久幹事 

＊鈴木会員･吉村会員、本日はｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しく

聞かせて頂きました。ご苦労様です。/中島美三郎 

＊①鈴木会員、楽しくスピーチを聞かせて頂きまし

た。見た目との違いに戸惑う瞬間でした。②吉村会

員、楽しいスピーチをありがとうございました。湯

河原芸者の手ほどきを次回詳しくネ！/新井 進 

＊結婚記念日･誕生日のお祝いを頂きありがとうご

ざいます。これからも宜しくお願い致します！/山

田二三夫 

＊結婚祝いありがとうございます！/神戸廣通 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しく聞かせて

頂きました。/須賀定吉 

＊①鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁありがとうご

ざいました。②結婚祝いありがとうございます。/

江原武男 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁありがとうござ

いました。/澤田裕二 

＊①鈴木さん楽しいｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁありがとうござ 
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いました。二度と久伊豆神社で脱がないで下さい。

②吉村会員「三つ子の魂百までも」とは良くいいま

すね。越谷 RCを楽しんで下さい。/吉野寛治 

＊鈴木会員･吉村会員本日は興味あるｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ

ありがとうございました。/浅見冨司雄 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁお疲れ様でし

た。ﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを楽しんで下さい。/豊田高行 

＊鈴木会員･吉村会員簡素なれどユーモア溢れるｲﾆｼ

ｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しませて頂きました。/松田繁三 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁお疲れ様でし

た！/森田 隆 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁお疲れ様でし

た。共にﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを楽しみましょう！/平田徳久 

＊鈴木さん･吉村さんｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁお疲れ様でし

た。これから益々ﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを楽しんで下さい。/増

元 晃 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しく聞かせて

頂きました。/木村淳一 

＊①鈴木会員･吉村会員これから一緒にﾛｰﾀﾘｰを楽し

んでいきましょう。②越谷アルファーズ観戦に大勢

の皆様のご参加ありがとうございました/中島雅樹 

＊誕生祝いありがとうございます。/中村 守 

＊結婚祝いありがとうございます。/小林威朗 

＊誕生祝いありがとうございます。後一年で 70歳

になりますがまだまだ現役で頑張ります/中川 訓 

＊誕生祝いありがとうございます。/大沢日出夫 

＊①鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁありがとうご

ざいました。今後とも宜しくお願いします。②5／3

の鑑賞部会企画のバスケ観戦にご参加頂きました皆

様ありがとうございました。若海会長流石のお心遣

いありがとうございました。助かりました/横家豪 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁありがとうござ

いました。面白かったです！/永島信之 

＊結婚祝いありがとうございます。/瀧田貴夫 

＊鈴木会員･吉村会員素敵なｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁありがと

うございました！/髙橋和彦 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しく聞かせて

頂きました。/江藤真吾 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しく聞かせて

頂きました。お疲れ様です。/近藤正成 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁありがとうござ

いました。これから一緒にﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを楽しみましょ

う。/澤幡智史 

＊結婚祝いありがとうございます。/鈴木隆広 

＊鈴木さん･吉村さんｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しく聞かせて

頂きました。共にﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを楽しみましょう！/米

山 剛 

＊鈴木会員･吉村会員ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しく聞かせて

頂きました。これからﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを一緒に楽しみまし 

ょう。/吉井一裕 

＊誕生祝いありがとうございます。/城岡太史郎 

＊ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁのお時間を頂きありがとうござい

ました。これから宜しくお願い致します/吉村尚希 

 

本日 42 件 77,000 円  累計 2,308,000 円 

 

 

 

 

 

 

 


